

Water restrictions do's and don'ts	المطلوب والمحظور في قيود استخدام المياه
The following is not allowed under the current Stage 4 water restrictions:	لا يُسمح بالقيام بالأمر التالية بموجب قيود المرحلة الرابعة الخاصة باستخدام المياه:
All outdoor water use is temporarily banned.	يُحظر مؤقتاً استخدام المياه في الهواء الطلق بجميع أشكاله.
At this time don't:	في الوقت الحالي، امتنع عن القيام بما يلي:
Water lawns, gardens, flowers, trees and shrubs with City water	• سقي العشب والحدايق والزهور والأشجار والشجيرات بمياه البلدية
Fill outdoor pools or hot tubs	• ملء المسابح الخارجية أو أحواض المياه الساخنة
Wash outdoor surfaces, including:	• غسل الأسطح الخارجية، بما في ذلك:
Windows	○ الشبابتك
Exterior building surfaces	○ أسطح المباني الخارجية
Sidewalks, driveways or walkways	○ الأرصفة أو الممرات ما بين المنزل والشارع أو ممرات المشاة
Fill fountains or decorative water features	• ملء النوافير أو الديكورات المائية
Wash your car in the driveway or street	• غسل سيارتك في الممر أمام المنزل أو في الشارع
Use water for construction purposes such as grading, compaction or dust control	• استخدام الماء لأغراض البناء مثل تسوية الأرض أو ضغط التربة أو التحكم في الغبار
Thank you for your patience and cooperation during this time.	نشكرك على سعة صدرك وتعاونك في هذه الفترة.
Want to do more?	هل تريد أن تفعل المزيد؟
Reducing indoor water and non-essential use will help our water treatment plants, rivers and reservoirs catch up with demand.	إن تقليل استخدام المياه داخل المنزل وتقليل الاستخدام غير الضروري سيساعد محطات معالجة المياه والأنهار والخزانات لدينا على تلبية الطلب.
Do You can help reduce your indoor water use by:	يمكنك المساعدة في تقليل استخدامك للمياه داخل المنزل عن طريق:
Using the dishwasher and washing machine only when required and with full loads	• عدم استخدام غسالة الأطباق والغسالة إلا عند الحاجة وبحمولة كاملة
Turning off humidifiers, ice machines and automatic sprinkler systems	• إيقاف تشغيل أجهزة ترطيب الهواء وآلات الثلج وأنظمة الرش الأوتوماتيكية
Scraping your plate clean rather than rinsing off food	• تناول كامل الطعام في طبقك بدلاً من شطفه
Washing vegetables and fruit in a partially filled sink or pot and then rinse them quickly	• غسل الخضار والفاكهة في حوض أو وعاء مملوء جزئياً ثم شطفها بسرعة
Keeping a job of drinking water in your fridge. Don't run the tap to get ice-cold water	• الاحتفاظ بإبريق من مياه الشرب في ثلاجتك. لا تفتح الصنبور للحصول على الماء البارد المثلج
Turning off the tap when brushing teeth or shaving	• إغلاق الصنبور عند تنظيف الأسنان أو الحلاقة
Limiting showers to three minutes or less and keeping baths shallow if you're able to do so (e.g., people with mobility challenges).	• الحد من الاستحمام لمدة ثلاث دقائق أو أقل وإبقاء مستوى المياه منخفضاً في الحمام إن أمكن (على سبيل المثال، الأشخاص الذين يعانون من صعوبات الحركة).

